

〔別紙⑥〕

12月15日(木) 生徒会人権学習会 感想

親しい人なら傷つかないけど親しくない人から言われると傷つくという人と、親しい人から言われると傷つくけど親しくない人から言われると傷つかないという人もいて、同じ条件なのにここまで意見が変わるんだなと思いました。また、最初の【されたら嫌なこと】を5つの中から分別するとき、自分は全然平気だけど相手にとってはすごく嫌だと感じることもあるんだなと改めて思いました。「自分がされて嫌なことは相手にもしてはいけない」と小さい頃に言われたことがあります、人によってその感覚は大いになると思うので、今後の日常生活でも、今回の学習を活かせればと思います。貴重な機会をありがとうございました。

人それぞれ感じ方は違うと分かっているけど、素直に受け入れられないときがあるので、今回、違いを実感できて良かったです。また、自分の言ったことは周りにいる人にも影響するというのを忘れず、言動に気を付けます。いつも傷ついていないように見える人に何を言っても傷つかないわけではないし、相手のことを知らないからといって、何を言ってもいいわけではありません。人によって変えるのも大切ですが、誰に言っても傷つかないようなことばを選びを、意識しようと思いました。

人によって何が大丈夫なのかは違うし、条件に対する感じ方が一人ひとり違うのがおもしろいです。感じ方が違うからこそ、一人ひとりが違っていても皆同じ場所で過ごせることは素敵なことだと思います。そんな素敵な環境が少しでも長く続くように、人の違いをしっかり受け入れていきたいです。

一人ひとり意見や考えが違って、自分の思いを言える言えないがあるかもしれないけれど、嫌なことがあったらどんなときでも嫌と言えるような環境が必要だとわかりました。そして、どのクラスもこういう環境が作れるようになったら良いと思いました。

今まで、他の人が特に何を嫌がっていて、何をそんなに気にしていないかを考えたことがなかった。自分が写っている写真を、ネットに上げられるのが嫌じゃない人もいるけど、嫌な人もいます。軽く言ったことばで傷つかない人もいれば、傷つく人もいます。いろいろな人がいることが分かった。

班の中でいろいろなことが共有し合えた。座る場所が自由だと、仲の良い子の近くに座って、その子とだけ話し合ってしまったかもしれないので、席が決まっていたことが逆に良かったです。そして、最後も全校生で集まって、班ごとの話合いの情報を共有し合えたのが良いなと思った。

人見知りなので、あまり話合いに参加できなかったのですが、先輩方が優しく声をかけて下さったので良かったです。

自分も皆も真剣に取り組んでいたと思います。司会の生徒会役員の方が、皆平等に意見を言えるようにしていたり、静かになる間を無くしてくださったので、とても喋りやすかったです。

他学年と交流できる機会はあまりないので、やって良かったです。いろいろなシチュエーションでの自分や周りの心境の変化が分かりやすく、全員で考えることができました。

【分科会】



【全体会】

